



LOS AUTOBUSES URBANOS AMPLÍAN SUS HORARIOS PARA OFRECER UN MEJOR SERVICIO DE CARA A LA ÉPOCA DE VERANO

Los nuevos horarios, que entrará en vigor desde el lunes día 23 de junio, afectan a las tres líneas de autobuses, es decir, tanto a la que recorre las barriadas, como a la que conecta el casco urbano con Punta Candor y con Costa Ballena

El teniente de alcalde y consejero delegado de la empresa municipal AREMSA, Jesús Corrales Hernández, ha dado a conocer el horario con el que funcionará el servicio de autobuses urbanos de cara a la temporada de verano.

Este nuevo horario, que entrará en vigor a partir del próximo lunes día 23 de junio, y se prolongará hasta el 14 de septiembre, hace posible adaptar el servicio de autobuses urbanos a las necesidades que plantean los usuarios durante los meses veraniegos.

En esta ocasión el horario de verano se amplía una semana antes en su comienzo y una semana más tarde en su finalización respecto a otros años, con el fin de dar un mejor servicio tanto a los vecinos como a los turistas que nos visitan durante estos meses.

Tal y como ha apuntado el consejero delegado de AREMSA, empresa concesionaria del servicio, la ampliación de horarios afecta a las tres líneas que actualmente funcional en la ciudad, es decir, tanto a la que recorre las barriadas, como a la que conecta el casco urbano con Punta Candor y con Costa Ballena.

Así, la Línea 1, que recorre las barriadas, incrementa el horario de comienzo en 20 minutos para dar cobertura de trasbordo a viajeros que necesiten coger la Línea 3 hacia Costa Ballena, realizando su primera salida a 06:50 h. De la misma forma, el servicio de esta línea amplía su horario en el tramo final en 50 minutos, de manera que la salida de la última vuelta se hará a las 22:50 h.

Por otro lado, en cuanto a la Línea 2, que conecta el casco urbano con Punta Candor, el servicio incrementa su horario en una hora más respecto a años anteriores, por lo que su última vuelta será a 01:00 h. De 07:30 h. a 08:30 h. y de 22:30 h. a 01:00 h. habrá un autobús cuya frecuencia de paso será de 30 minutos, mientras que desde la 08:30 h. hasta las 22:00 h. serán dos autobuses los que cubran esta línea, con una frecuencia de paso de 15 minutos.

Finalmente, la Línea 3 que cubre el trayecto que va desde Rota hasta Costa Ballena, se mantiene con la primera salida a 07:10 h. como el resto del año; si bien la última vuelta desde Rota a Costa Ballena será a las 00:10 h. y viceversa a 00:35 h., con el fin de dar a los trabajadores mayor tiempo para poder trasladarse desde sus trabajos al domicilio.

Según han informado desde la empresa municipal, las tres líneas pasarán por el denominado “Punto de Traslado”, situado en la calle Joan Miró, de manera que todo ciudadano pueda desplazarse a cualquier punto de la localidad desde un punto común.

Con motivo de la ampliación de los horarios de los servicios de autobuses urbanos para este verano, el consejero delegado de la empresa municipal AREMSA invitó a todos los ciudadanos y visitantes a conocer el servicio de autobuses, que cuenta con una flota totalmente renovada y modernizada, y a que hagan uso del transporte público como un método cómodo y ecológico para moverse.

Rota, 18 de junio de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
